

# La Soucoupe de Londinières

« Depuis des semaines qu'elles ont fait leur apparition dans tous les ciels de France, les soucoupes volantes semblaient manifester un incompréhensible dédain pour le Pays de Bray. Cette lacune est enfin comblée : le week-end a été, en effet, marqué par un afflux soudain d'engins non identifiables.

« Vendredi soir, M. Henri Robert, docteur-vétérinaire à Londinières, rentrait chez lui quand il aperçut à faible hauteur dans le ciel quatre disques superposés. — Après avoir noté une faiblesse étonnante du moteur de sa voiture soudainement arrêté, il continua son chemin ; quelques kilomètres plus loin, il vit sur la route un être étrange qui, à son approche — et après qu'une nouvelle fois la voiture se fut immobilisée — s'engouffra dans un objet en forme de cigare et disparut à une vitesse vertigineuse.

« Samedi soir, M. Miché Gosselin, commerçant à Neufchâtel, et président du Football-Club, s'en allait à Aumale chercher le gardien des buts de son club venant en permission. Il était accompagné de son cousin, M. Jean Leuiller. Soudain, — il était 21 h. 25 très exactement — dans le ciel qu'éclairait intensément la lune, il aperçut un disque sombre trainant derrière lui à une folle allure une longue lueur orange ».

M. Henri Robert demeura stupéfait à cette vision inattendue. Il prévint la gendarmerie. On avait, d'ailleurs, recueilli d'autres témoignages, celui, en particulier, d'un gendarme même, M. Priffrene.